

Dezentrale Energiewende und Klimaschutz statt überdimensioniertem Trassenbau

Die geplanten Vorhaben mit ihren massiven Auswirkungen auf die Umwelt gilt es zu verhindern

Zutritt für Tennet, Amprion & Co. zulassen?

Für unnötige Trassen braucht es keine Bodenuntersuchungen

Donnerstag

03.02.2022

19:00 Uhr

Online-Informationsabend

Folgeveranstaltung zum 20. Januar

Für betroffene und interessierte Bürger*innen

Diskussionsforum

zur Rechtssituation beim Trassenbau

mit **Rechtsanwalt Wolfgang Baumann**

Anmeldung über veranstaltung@stromautobahn.de

Einfach eine Mail schreiben, – bitte mit Namens- und Ortsangabe

Kontakt:
pressestelle@stromautobahn.de
www.stromautobahn.de



Vi.S.d.P. Olaf Lüttich
An der Roßeiche 4, 91220 Leinburg